



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 9 de mayo de 2014

“Una madre es capaz de dar todo sin recibir nada. De querer con todo su corazón sin esperar nada a cambio. De invertir todo en un proyecto sin medir la rentabilidad que le aporte su inversión...”

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.94

Euro

18.05

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Gobierno delinea “blindaje” de su información sensible

El gobierno federal estableció la clasificación y los mecanismos para la gestión y protección de la información sensible que administran las instancias de seguridad nacional en ambientes digitales. También delineó los procedimientos para proteger los datos que manejan las instituciones de la administración pública federal. Como adelantó El Economista en marzo, estos lineamientos forman parte de una nueva política de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), publicada este jueves en el Diario Oficial de la Federación (DOF).

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Videgaray rechaza que economía esté en recesión

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray, rechazó que la economía mexicana se encuentre en una fase de recesión, y aseguró que este 2014 la actividad productiva tendrá un dinamismo mayor que el año pasado. Entrevistado por los medios de comunicación en Palacio Nacional, el funcionario explicó que hay elementos para asegurar que la economía sigue avanzando, pues se están generando empleos y hay una buena dinámica en el sector externo, principalmente por las exportaciones. “Definitivamente la economía no está en recesión. No lo estuvo en 2013 y estamos creciendo este año.

El Financiero

Banca registra más pérdidas en créditos al consumo

Las quitas y castigos de la cartera al consumo de la banca comercial registraron un aumento de 31 por ciento a tasa anual, por ciento en el primer trimestre del año, al sumar 12 mil 268 millones de pesos. De acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), el mayor crecimiento en la cancelación de créditos fue en la cartera de préstamos personales, segmento que tuvo un crecimiento de 76 por ciento. En el total de créditos de la banca, las quitas y castigos totalizaron 18 mil 997 millones de pesos en los primeros tres meses de este año, un 40 por ciento más que en el mismo periodo de 2013, y además fue su mayor monto desde 2009.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 9 de mayo de 2014

Últimos Folios:

Guías de apoyo relativas a trámites del RFC y uso del Sistema de Registro Fiscal "Mis Cuentas" 

Dictamen Fiscal 2013 

Declaración anual 2013 de personas físicas Preguntas relacionadas con el envío y la presentación a través del DeclaraSAT 

Notas Fiscales:

SHCP / Resolución de Modificaciones a las RCGMCE para 2013 y sus anexos 22 y 25 

TFJFA / Tesis y jurisprudencias del mes de abril de 2014 

SAT / En julio, las primeras declaraciones de los contribuyentes del Régimen de Incorporación Fiscal 

MILENIO

Reforma fiscal inhibe el ahorro: Amafore

La reforma hacendaria es un retroceso en cuanto a incentivos para que los trabajadores hagan mayores aportaciones a sus cuentas de ahorro para el retiro, advirtió Carlos Noriega Curtis, presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos de Ahorro para el Retiro (Amafore). El representante de las 10 administradoras de fondos de ahorro para el retiro (Afore) explicó que la deducibilidad descendió a un límite de 96 mil pesos, lo que significa que la posibilidad que tenían los empleados de deducir sus aportaciones adicionales se encuentra dentro de este total.

REFORMA

Vigilarán al sector de energía

Por la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) pasarán las principales decisiones en la apertura del sector energético. El órgano regulador se volcará hacia el estudio y especialización en este sector, afirmó su titular, Alejandra Palacios. "El sector energético en México era un monopolio legal, igual la electricidad, y van a dejar de serlo y las leyes nos pedirán intervención, y necesitamos crear capacidades adentro de la Comisión para poder ayudar a implementar exitosamente la reforma energética, que es fundamental para la economía", dijo en entrevista. Palacios explicó que cuando se liciten pozos petroleros se necesitará la opinión de la Comisión.

La Razón

Derrama por 2.3 mil mdp por el Día de las Madres

Las ventas con motivo del Día de las Madres, que cada año se celebra el 10 de mayo, generarán una derrama económica de casi 2 mil 360 millones de pesos en la Ciudad de México, según la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco) local; asimismo la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) se encargará de vigilar que se respeten el precio de los artículos y servicios en esta fecha. En esta ocasión, la Canaco espera mayores ventas y prestación de servicios en los restaurantes, tiendas departamentales y de autoservicio, florerías y otro tipo de comercios.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 9 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 08/05/2014	
(Pesos por dólar)	12.9477
Tasa de interés objetivo	
(08/05/2014)	3.50
TIEE 28(08/05/2014)	3.81490
TIEE 91(08/05/2014)	3.8260
TIEE 182 (07/05/2014)	3.8308
CETES 28 (06/05/2014)	3.25
Reservas internacionales (mdd)	
(02/05/2014)	186,084.5
Inflación anual	
(Abr. 2013-Abr. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.50
Inflación subyacente *	3.11
Inflación mensual	
(Abr. 2014, %)	
Inflación *	-0.19
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (09/05/2014)	5.144305

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

México y Estados Unidos alistan batalla por azúcar

Productores de azúcar de Estados Unidos y México esperan hoy la decisión de la Comisión de Comercio Internacional de Estados Unidos (ITC, por sus siglas en inglés) que tiene previsto emitir este día su voto sobre si existe daño a la industria azucarera norteamericana por supuestas prácticas anticompetitivas llevadas a cabo por los azucareros mexicanos. Ello luego de que en abril pasado, ante la presión de la American Sugar Alliance (ASA) el gobierno estadounidense inició un proceso para determinar si los exportadores mexicanos del edulcorante están incurriendo en dumping, es decir vender a precios menores que los del mercado local, lo que les daría una ventaja competitiva desleal.

CNNEXPANSIÓN

Los 3 salvadores de la economía mexicana

Sí, la economía de México está en recesión, pero también atraviesa ya por un proceso de recuperación, pues existen los elementos para un repunte hacia el segundo semestre del año, señalan especialistas. Podríamos tocar fondo en mayo, pero saldremos de ella en junio”, comentó el especialista del Tecnológico de Monterrey, Raymundo Tenorio. Datos del Sistema de Indicadores Cíclicos (SIC) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) apuntan que durante febrero la economía del país se mantuvo en zona de recesión debido a disminución de ventas minoristas y el empleo. El Indicador Coincidente, que refleja el estado actual de la economía, reportó una baja de 0.04 puntos en febrero respecto a enero, de acuerdo con datos del Instituto.

GrupoFórmula

Aprueban en comisiones dictamen de Ley General de Delitos Electorales

La Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados aprobó, con 20 votos a favor y uno en contra, el dictamen de la minuta para expedir la Ley General de Delitos Electorales. Este grupo de trabajo legislativo avaló la minuta enviada por la colegisladora, para que sea turnada de inmediato a la Mesa Directiva y sea propuesta como uno de los temas a discutir en el próximo periodo extraordinario de sesiones, previsto para la próxima semana.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 9 de mayo de 2014



Entre rumor y expectación Herrera divulgará lista mundialista este viernes

El seleccionador mexicano Miguel Herrera divulgará hoy, entre la expectación y el rumor, a la lista de 23 jugadores que intentarán hacer un buen papel en la Copa del Mundo de Brasil 2014 a jugarse del 12 de junio al 13 de julio. Entre media decena de supuestas listas mundialista reveladas por la prensa, y con una baraja de unos 30 posibles mundialistas, Herrera revelará a los 23 que se medirán contra Camerún, Brasil y Croacia en el grupo A de la justa mundialista. Herrera desmintió la veracidad de todos estos listados que le atribuyen y ha dejado en claro que será viernes 9 de mayo cuando haga pública su convocatoria.



La Fed no tiene prisa por hoja de balance: Yellen

La presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Janet Yellen, dijo que el banco central no tiene prisa para decidir el tamaño apropiado de su balance y pidió al Congreso abordar los desafíos presupuestarios a largo plazo del país, tras advertir que el camino actual es insostenible. En un testimonio ante una comisión del Senado, Yellen dijo que aún no se había tomado una decisión sobre la cartera de activos del banco central, que ha crecido a 4.5 billones de dólares desde cerca de 800,000 millones de dólares en el 2007. Tres rondas de compras de activos destinadas a estimular la economía tras la crisis financiera 2007-2009 han abultado la hoja de balance al actual nivel récord.



Suman 21 réplicas del temblor de 6.4 en Guerrero

A través de su cuenta de Twitter, el Servicio Sismológico Nacional (SSN), informó que hasta las 07:00 de este viernes, suman 21 réplicas del sismo de magnitud 6.4 que se registró ayer al mediodía con epicentro en Tecpan de Galeana, Guerrero. El SSN indicó que las réplicas van en un rango de 3.1 a 5.1 de magnitud; cabe añadir que el sismo provocó el colapso de un puente vehicular en Tecpan de Galeana. En tanto en el centro del país donde se sintió el sismo solo provocó crisis nerviosas.